



“Hacia un Futuro con Sólidas Raíces”

Informe de Gestión Pedagógica 2023

Durante el año 2023 el objetivo estratégico desde la Gestión Pedagógica, era asegurar el aprendizaje de todos/as los/as estudiantes, apuntando a la generación de acciones que permitieran la **reactivación educativa** de los/as alumnos/as de establecimiento, a través de estrategias diversificadas, innovadoras y efectivas que apuntarán al desarrollo integral en función del currículum nacional. Estrategias tales como: Maximizar el apoyo y acompañamiento a los/as docentes en aula, permitiendo generar espacios de retroalimentación y enriquecimiento pedagógico, que fortalecieran las metodologías de enseñanza diversificadas y efectivas, por lo tanto, mejorar los aprendizajes de niños/as de los diversos niveles educativos, también ejecutar actividades de fortalecimiento y mejora del desempeño y velar por el desarrollo profesional docente, siguiendo las líneas de acción de la normativa actual, según el **PDPD** del establecimiento.

Tomando en cuenta el punto anterior, es que cabe destacar la contratación de una profesional (psicóloga) del área de salud mental, que desarrollará talleres para padres y/o apoderados/as en cuanto a las temáticas que pudieran originar un cambio en la visión de los/as mismos/as de las potencialidades de sus hijos/as, del mismo modo, que pudiera participar en la pesquisa y derivación de los/as estudiantes al sistema de salud pública para tratamiento en situaciones particulares que estuvieren dificultando su aprendizaje, participando en actividades propias de las prácticas que posibilitan la generación de espacios adecuados y propicios para el aprendizaje, mejorando y permitiendo desarrollar una cultura participativa, formativa, preventiva y de autocuidado de todos/as los/as integrantes de la Comunidad Educativa.

Considerando la visión integral de aprendizajes que como Comunidad Educativa tenemos se organiza y ejecuta el Taller de Robótica, que en su inicio partió como la inquietud de innovar de algunos/as docentes del establecimiento realizando un proyecto que fue tomando forma hasta llegar a formar parte de las acciones de fortalecimiento de aprendizajes integrales del colegio, obteniendo en dos oportunidades el 3° lugar de la competencia regional. En esta misma línea, se instaura el Taller de Reforzamiento Educativo, que permite a estudiantes con brechas de aprendizaje, repitencias y/o con P.A.C.I nivelar aprendizajes y robustecer la madurez cognitiva de los/as estudiantes potenciando de esta manera la

“Hacia un Futuro con Sólidas Raíces”

adquisición OA basales y troncales para avanzar y que su trayectoria educativa sea exitosa. Los reforzamientos en el área de matemática e inglés estratégicamente seleccionados, según las necesidades que los/as estudiantes plantean, son un insumo que la Comunidad Educativa utiliza para mejorar ampliamente el idioma extranjero Inglés a nivel comunicacional y les permite desarrollar habilidades lingüísticas universales. Desde el área de las matemáticas se realiza con el objetivo de incrementar o desarrollar la capacidad de análisis y resolución, considerando la matemática como un nexo con la realidad, utilizando el pensamiento matemático en diversos contextos para mejorar las brechas de aprendizaje o aprendizajes descendidos que pudieran desarrollar algunos/as estudiantes en las áreas nombradas con anterioridad.

En el ámbito deportivo y de la práctica regular de la actividad física, se llevan a cabo los talleres de Basquetbol y Voleibol, permitiendo fortaleciendo, potenciando, incrementando y/o mejorando las habilidades motrices y coordinativas, junto a la adquisición de hábitos de vida saludable y activa, contribuyendo así a bienestar cognitivo, afectivo, emocional y social de los/as estudiantes. Para la ejecución exitosa de los talleres se realizan compras de insumos necesarios para la implementación de los mismos.

Todos/as comprendemos que la tecnología es una fuente de información y aprendizaje fundamental en estos tiempos, pues el mundo cada vez más globalizado en el que vivimos y que se encuentra en constante cambio nos solicita estar conscientes y en permanente preparación, por lo tanto, el establecimiento imparte el taller de Pensamiento Matemático que les permite a los/as estudiantes poder acceder al aprendizaje de la programación virtual, para lo que se compran 35 notebook, que facilitarán la realización del taller y aprendizaje de los/as niños y niñas.

Todas las acciones antes mencionadas son parte del **P.M.E 2023** en el que se plasman y relacionan positiva e integralmente las áreas de desarrollo de los/as estudiantes del establecimiento, lo que les permite crecer y madurar y durante este proceso beneficiar a su comunidad más próxima.

PAULINA SEPÚLVEDA ALVARADO